



Une fusée Falcon 9 de SpaceX, qui a été utilisée pour lancer deux satellites SARah des forces armées allemandes le 24 décembre 2023. [GETTY IMAGES]

SpaceX aide l'armée allemande dans sa course à l'espace

- Josue Michels
- [19/01/2024](#)

Une entreprise américaine aide l'Allemagne à militariser l'espace. Le 24 décembre, SpaceX a prêté main forte aux forces armées allemandes, permettant le lancement de deux satellites SARah, qui ont rejoint un précédent satellite lancé en juin 2022. Ces satellites observent les guerres et les crises dans le monde entier et aident à sécuriser d'autres satellites allemands. Les satellites seraient également équipés pour se défendre contre d'éventuelles attaques.

SARah est un acronyme qui signifie « système de reconnaissance radar par satellite ». Michael Traut, général de division des forces allemandes, explique : « [Les nouveaux satellites] observent la Terre non seulement avec une caméra mais aussi avec un radar—ils peuvent donc aussi prendre des photos de nuit et voir à travers les nuages. C'est très important pour la Bundeswehr, car cela nous permet de mieux observer les événements pertinents sur le plan militaire qui se déroulent à la surface de la Terre. »

PT_FR

Outre les deux satellites lancés le 24 décembre, la Bundeswehr dispose de six satellites en orbite basse et de deux satellites en orbite géostationnaire « pour couvrir nos zones d'intérêt en Europe et au Moyen-Orient », a précisé M. Traut.

Le Service fédéral de renseignement de l'Allemagne est en train d'acquiescer ses propres satellites afin d'être indépendant des États-Unis et d'autres partenaires. En attendant, il se sert des satellites de la Bundeswehr et ceux exploités par des civils. L'Allemagne dispose de 70 à 80 satellites opérationnels.

La militarisation de l'espace

La Chine a déjà militarisé l'espace en démontrant sa capacité à détruire d'autres satellites. « Pékin présente cela comme une mesure contre les débris spatiaux, mais en théorie, la même chose peut aussi être faite aux satellites actifs des autres pays », a déclaré M. Traut au *Tagesspiegel* le 18 décembre. « Il existe désormais des satellites capables de siphonner les données ou de les rendre inutilisables. »

« Quiconque veut utiliser ses satellites contre nous doit s'attendre à ce que nous réagissions de manière défensive », a-t-il noté. Une telle mesure défensive pourrait consister à pirater le satellite adverse et à faire en sorte que son propriétaire perde la trace du satellite. « Nous pouvons faire en sorte », a expliqué M. Traut, « qu'il n'obtienne pas une certaine photo qui lui plairait, soit en avertissant nos forces à l'avance pour qu'elles se déguisent avec camouflage, soit en trompant le satellite ennemi. »

Tagesspiegel a souligné l'imprécision volontaire de la réponse de M. Traut : les secrets militaires allemands sont bien gardés et ne seront pas révélés lors d'une interview. Mais les quelques éléments que nous connaissons montrent que l'Allemagne envisage une guerre dans l'espace.

L'Allemagne cherche également à opérer dans un plus grand secret. Le lieutenant-colonel Thomas Blätte, du Commandement spatial des forces armées allemandes, a expliqué comment le programme spatial allemand pouvait aider l'armée. Il a déclaré que les missions spatiales pourraient aider l'armée à se dissimuler « lorsque les satellites russes sont susceptibles de passer au-dessus d'elle ».

Ses nouveaux satellites permettent à l'Allemagne de dissimuler ses opérations militaires sur Terre et d'introduire de nouvelles capacités militaires dans l'espace. Bien entendu, si les mesures défensives de la Chine peuvent être utilisées de manière offensive, il en va de même pour celles de l'Allemagne. Tout comme la Chine, l'Agence spatiale européenne, dont l'Allemagne fait partie, travaille également sur la capacité d'éliminer les « débris spatiaux ».

Méfiez-vous, l'Amérique

L'Allemagne fait partie de l'OTAN, qui a récemment mis en place un programme spatial militaire sur la base aérienne de Ramstein, en Allemagne. Le secrétaire général de l'OTAN, Jens Stoltenberg, a déclaré lorsqu'il a proposé la création d'un centre spatial en 2020 : « Certaines nations, dont la Russie et la Chine, développent des systèmes qui pourraient aveugler, désactiver ou abattre des satellites. L'espace est essentiel pour notre capacité à naviguer, à communiquer et à détecter les lancements de missiles, et des communications par satellite rapides, efficaces et sûres sont vitales pour nos troupes. »

En effet, l'espace représente une grande menace pour les États-Unis. Ils ne voudraient certainement pas qu'un espion russe s'infilte dans ce commandement spatial. Mais n'est-il pas ironique que l'Amérique fasse confiance à l'Allemagne, son ennemi lors des deux guerres mondiales, pour héberger et aider à gérer cette opération cruciale ?

C'est d'autant plus préoccupant que l'Union européenne a mis en place son propre système mondial de navigation par satellite : Galileo. Ainsi, si les satellites américains étaient détruits, les opérations militaires allemandes pourraient se poursuivre. L'UE acquiesce également la capacité de détruire d'autres satellites, de pirater des systèmes adverses, et d'améliorer davantage ses capacités grâce à l'intelligence artificielle.

Il est difficile de trouver quelqu'un qui met en garde contre les activités de l'Europe, et plus particulièrement de l'Allemagne, dans l'espace. Mais cela ne devrait pas être surprenant : avant la Seconde Guerre mondiale, la seule sentinelle qui mettait en garde contre l'Allemagne nazie fut ridiculisé. Examinons l'avertissement de Winston Churchill et voyons s'il s'applique aujourd'hui.

Faisant référence à la puissance aérienne croissante de l'Allemagne en 1934, il déclara : « Jusqu'à présent, j'ai traité de ce que je crois être le connu, mais au-delà du connu, il y a aussi l'inconnu. [...] À ce sujet, je dirais simplement : méfiez-vous ! L'Allemagne est un pays fertile en surprises militaires. »

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, montre que la prophétie biblique avertit d'une autre attaque surprise exécutée par l'Allemagne. Les Écritures de Daniel 8 mettent en garde contre un dirigeant qui arrivera au pouvoir au temps de la fin ; tout en promettant la paix, il amènera soudainement la destruction. Notre monde devrait se méfier : le secret et l'innovation sont au cœur de ces attaques surprises.

Regardez l'épisode de *La clef de David* avec M. Flurry intitulé « [L'essor clandestin de l'Allemagne](#) » pour en savoir plus sur ce que la Bible prédit pour notre avenir. Plus important encore, cela explique pourquoi ces événements doivent se produire avant que notre monde ne connaisse la paix.